



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La cité religieuse, le grand temple de Min et Isis

■ Le temenos, vaste enceinte quadrangulaire en brique crue de près de 25 cm de côté entourait, au nord, le grand temple de Min et d'Isis, et, au sud, une enceinte intérieure de brique crue élevée autour des temples du Netjery Chemâ. Les deux principales divinités de Coptos, Min et Isis, étaient vénérées dans un temple double.

■ Aucun élément architectural datant de l'Ancien Empire n'est actuellement connu, mais un temple de Min est attesté sous Pépi II (VI^e dyn.).

■ Au Moyen Empire, Amenemhat I^{er} réalise d'importants travaux. Son fils Sésostris I^{er} (XII^e dyn.), grand bâtisseur dans toute la Haute-Égypte, entreprend la reconstruction du temple : les fragments de parois retrouvés illustrent la haute qualité du décor.



actualité